Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung	Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
öffentlich	V	S0227/20	16.06.2020
zum/zur			
A0120/20 Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz			
Bezeichnung			
Großes Fest für unsere Bürger*innen nach Corona			
Verteiler		Tag	
Der Oberbürgermeister	[3	30.06.2020	
Ausschuss für Familie und Gleichstellung	1	14.07.2020	
Finanz- und Grundstücksausschuss	26.08.2020		
Kulturausschuss	(09.09.2020	
Gesundheits- und Sozialausschuss	(09.09.2020	
Stadtrat	(08.10.2020	

Der Oberbürgermeister wird beauftragt,

nach überstandener Corona-Pandemie ein großes Fest für Kinder- und Familien der Landeshauptstadt Magdeburg, welches für alle Besucher im Eintritt kostenfrei ist, zu veranstalten.

Die notwendigen Mittel sind in den Haushalt für das Jahr 2021 einzustellen.

Aktuell befinden wir uns noch bis zum 01.07.2020 unter den Auflagen der 6. Eindämmungsverordnung zu Covid-19. Nach Rücksprache mit dem Gesundheitsamt der Landeshauptstadt Magdeburg ist dementsprechend keine Planungssicherheit gegeben. Somit können auch keine verbindlichen Aussagen zu Hygieneschutzmaßnahmen und –auflagen für eine Großveranstaltung "nach Corona" gegeben werden.

Der Elbauenpark ist als Veranstaltungsort geeignet. Ein klassisches Mietangebot betrifft nur den Park an sich. Hinzu kommen weitere Kosten für Strom, Wasser, Dienstleistungen, geplante Aktionen, etc. Eine entsprechende Anfrage müsste dort bis spätestens zum 03.07.2020 eingereicht werden, da alle ausgefallenen Veranstaltungen von 2020 bereits für 2021 eingeplant sind.

Trotz unsicherer Planungsbedingungen hinsichtlich einer Großveranstaltung, ist das besondere Engagement, die Disziplin und Solidarität von Kindern und Familien in der aktuellen Zeit selbstverständlich würdigen und wertzuschätzen. Daher signalisiert zu Familieninformationsbüro mit kleineren Veranstaltungsformaten zu unterschiedlichen Themen, Elternsprechstunde, Webinar beispielsweise mit einer mit einem zu Kinder-und Jugendbeteiligung in Magdeburg mit fünf Aktionstagen, mit einem "Blutspende-Aktionstag" und weiteren familienbezogenen Veranstaltungen großen Respekt an die Leistungen der Magdeburger Familien und Kinder in den letzten Wochen. Des Weiteren ist eine "Magdeburg sagt Dankeschön"-Aktionswoche mit kleinen Präsenten für Groß und Klein, Jung und Alt zum Mitnehmen während der Sommerferien in Planung.

Diese Veranstaltungen und Aktionen sind bereits jetzt durchführbar und werden angesichts der kommenden Sommermonate zum Großteil unter freiem Himmel und unter Einhaltung der geltenden Hygienemaßnahmen – in enger Abstimmung mit dem Gesundheitsamt der Stadt –

stattfinden. In der aktuellen Situation wird dieses Vorgehen für die beste und sicherste Möglichkeit gehalten, die Leistung unserer Magdeburger Familien in den letzten Monaten zu wertschätzen.

Borris